
 
Der Landrat betonte die Bedeutung des Arbeitskreises Europa und stellte den gemeinsamen 
Wahlvorschlag vor. Er erkundigte sich, ob es weitere Wahlvorschläge gäbe. Als dies nicht der 
Fall war, ließ er über den vorgetragenen Vorschlag abstimmen. 
 


